

La note de tête est décisive pour que vous aimiez le parfum ou non. Un merveilleux parfum corsé est immédiatement odorant, ces parfums principalement frais ont un effet stimulant pour nous. Les parfums de tête nous rendent heureux et éveillés, ils augmentent notre attention, ils nous rafraîchissent, ils nous motivent. On se réfère également à la note de cœur comme un bouquet. Cette note de parfum prend un certain temps avant qu'elle puisse se développer complètement et jusqu'à ce que nous puissions la percevoir. Les odeurs de cœur sont étroitement liées aux sentiments. Les sensations sont réveillées et activées. Les blocages sont libérés. Il peut donc arriver qu'un tel parfum nous réconforte, ravisse, excite, érotise, apaise, harmonise ou nous équilibre. La note de fond est le dernier des composants du parfum, elle est généralement particulièrement intense et forme la propriété de base d'un parfum. Bien sûr, ce long temps de démarrage apporte quelque chose de complètement différent que la note de tête rapide ; les notes de fonds nous donnent courage, sécurité, concentration, sécurité, calme, endurance et force intérieure.

La Fragrance VELVET BEAUTY exprime le savoir-faire et la qualité des parfumeurs qui ont créé cette fragrance exceptionnelle. Fabriqué avec les meilleurs matériaux dans la tradition des grands parfumeurs. Tous nos parfums sont conformes aux dernières réglementations européennes IFRA, CLP et REACH. Le parfum VELVET BEAUTY est complexe et fabriqué avec des ingrédients de qualité. La fragrance hautement concentrée et la technologie de micro-diffusion avancée assurent une consommation économique de saveur. La durée de vie moyenne d'une bouteille de fragrance de 200 ml est de 100 jours.





